

---

# LA CR IX

## DE SAINT-GILLES

N° 92 - décembre 2010

« Vous tous, marchez sous la croix et criez : "Toulouse"  
C'est pour la croix que nous avons tout laissé,  
pour que Toulouse soit toujours protégée du Ciel »

Raymond de Saint-Gilles

---

### *Venez divin Messie*

Le temps de l'Avent constitue le temps de préparation à la fête de Noël et marque le début du temps liturgique. Le mot « Avent » a le même sens que le mot « avènement ». L'Avent prépare « l'avènement du Seigneur ».

Chaque fête ou chaque temps liturgique célèbre les mystères du Christ sur un triple plan. Ainsi en est-il de l'Avent qui évoque :

- Dans le passé : l'avènement historique du Christ, la naissance à Bethléem, au temps de l'empereur Auguste, de celui que les prophètes ont annoncé au peuple d'Israël comme le roi, le Messie. L'Avent rappelle ce fait.

- Dans le futur : l'avènement glorieux du Christ, c'est-à-dire la « Parousie » ou venue du Seigneur à la fin des temps. Jésus a promis aux hommes de revenir pour instaurer le royaume triomphant et définitif de son Père. L'Avent est une anticipation de ce dernier jour.

- Dans le présent : l'avènement mystique du Christ dans le monde d'aujourd'hui. Entre ces deux faits, l'un passé et l'autre à venir, se situe la présence du Christ dans la Sainte Eucharistie et dans nos âmes par la grâce. Le Seigneur intervient ainsi dans l'histoire des hommes et pénètre dans le monde pour y étendre sa royauté.

Chaque messe attire notre attention sur ce triple avènement. Dans la liturgie de l'Avent nous pouvons observer que le premier dimanche met d'abord l'accent sur la grande vision de la fin du monde qui entretient notre foi dans le retour du Christ. Le deuxième et le troisième dimanche rappellent que le Christ vient chaque jour en nous si nous restons ouverts à la grâce. Les Quatre-Temps d'hiver et le dernier dimanche de l'Avent concentrent notre méditation sur le fait historique de la naissance de Jésus.

L'Avent nous demande donc d'abord de prolonger

l'Espérance qu'avait le peuple juif lorsqu'il attendait l'avènement de temps meilleurs. Ensuite il nous invite à affirmer notre foi dans le retour victorieux de Jésus qui établira toutes choses nouvelles. Enfin l'Avent nous dispose à ouvrir avec joie nos âmes à la grâce pour que le Sauveur continue en nous sa vie et à contribuer ainsi nous-mêmes à l'avènement du Royaume des Cieux sur la terre.

Dans la liturgie de ce temps de préparation à Noël, trois personnages tiennent une place de premier plan et inspirent notre prière. D'une part le prophète Isaïe qui, huit siècles avant le Christ, exprime les désirs de l'humanité d'être sauvée et annonce les caractéristiques du Sauveur et de son Église. D'autre part Saint Jean-Baptiste dont la liturgie nous rappelle la prédication. Nous pouvons aujourd'hui l'entendre encore crier dans le désert spirituel de nos sociétés : « Préparez les chemins du Seigneur ! Convertissez-vous car le Royaume de Dieu est proche. » Enfin la Très Sainte Vierge Marie qui pendant neuf mois attendait de voir le visage de Dieu en Celui qu'elle allait mettre au monde. La servante du Seigneur s'est donnée totalement et nous invite à notre tour à cette obéissance à la volonté divine.

À Rome, en Carême et aux grandes fêtes, le Pape célébrait la messe dans l'une des églises de la ville. C'est ce que nous nommons « la station ». Le choix était en principe en rapport avec la solennité du jour. Nous remarquerons qu'au cours de l'Avent, la plupart des stations se tiennent à la basilique Sainte-Marie-Majeure pour associer la prière des fidèles à l'attente et à la joie de la Sainte Vierge.

À tous nous souhaitons une sainte fête de la Nativité. Qu'avec la communion faite à Noël, l'Enfant Jésus vous comble de ses grâces et de sa bénédiction.

Abbé Philippe Brunet



# 40 ans...!



**1<sup>er</sup> novembre 1970 – 1<sup>er</sup> novembre 2010**

En l'honneur du quarantième anniversaire de notre Fraternité, nous publions une série inédite de sermons simples et profonds que monsieur l'abbé René Goupille a prononcés aux fidèles au cours de son apostolat à Alger. Nous vous présentons le second texte de cette série.

Que ces belles pages pleines de foi et d'amour de la Messe se gravent dans notre âme.

Abbé Jean de Lassus Saint-Geniès +

Frères et sœurs, en cette année du 500<sup>ème</sup> anniversaire de Luther [c'était en 1983], il est bien normal de porter toute notre attention sur la Sainte Messe. En effet, au dire de ce qu'écrivait cet hérétique, de grande classe, la Sainte Messe n'était pas pour lui un sacrifice ; « regardez-la, disait-il, comme une bénédiction, ou la table de la Cène du Seigneur ».

Afin de ne pas heurter la foi catholique du peuple allemand, Luther ne veut pas agir trop franchement dans ses réformes. « Pour arriver au but sûrement et heureusement, il faut conserver certaines cérémonies de l'ancienne messe, pour les faibles, qui pourraient être scandalisés par le changement trop brusque ».

Hélas la nouvelle messe de Concile Vatican II comme celle de Luther n'a pas suffisamment provoqué de remous.

En vous citant ces paroles de Luther, vous comprenez tout de suite que la Sainte Messe ne date pas d'aujourd'hui, ni du temps de Luther, ni du Concile Vatican II mais remonte au temps de la primitive Église. Certes dès le début il n'y a pas eu une uniformité dans l'expression, mais dès le 7<sup>ème</sup> siècle la liturgie de la Sainte Messe était commune dans l'Église de rite romain, le notre, ou du rite grec en Orient.

Nous devons savoir que la Messe est le même sacrifice, mais non sanglant, que celui de la Croix. Ce sacrifice poursuit quatre buts : celui d'adorer Dieu, celui de remercier Dieu, celui d'implorer Dieu pour Lui demander pardon de nos fautes, tout en Le priant de nous venir en aide. Ces quatre buts sont exprimés d'une façon diverse au cours de la Sainte Messe.

Après le chant du gloria ou du Kyrie, -pour le temps de pénitence-, le prêtre récite une oraison ou plusieurs suivant le degré de classe de la fête, qui est commémorée. Ces oraisons ont pour but de

demander à Dieu, par le Christ Notre-Seigneur, les secours, l'aide, la protection qui nous sont nécessaires pour être imprégnés de cette vie divine que nous possédons et qui doit rayonner à travers nous sur ceux qui nous entourent. L'intention de l'oraison varie selon le temps dans lequel nous nous trouvons - ou le saint dont on commémore la fête.

Certes, le Saint Sacrifice de la Messe est un acte parfait d'adoration de la très Sainte Trinité, par l'offrande du Fils de Dieu même ; mais l'Église n'oublie pas que nous sommes des créatures rachetées et que nous avons besoin du secours divin pour conserver cet état de grâce. Si l'Église sait qu'elle est Sainte, en vertu de la divinité de son fondateur, le Christ, elle n'ignore pas qu'elle est composée de membres pécheurs et prend soin de demander à Dieu tout l'aide nécessaire pour rester fidèle à la Foi du baptême.

La lecture d'un passage de la Sainte Écriture fait suite à l'oraison. Il est intéressant de vous citer ce que le Concile de Trente déclarait à ce sujet : « Quoique la Messe renferme un grand fond d'instruction pour le peuple fidèle, il n'a cependant pas semblé à l'Église qu'il fut à propos qu'on la célébrât en langue vulgaire. C'est pourquoi chaque église retiendra ses rites antiques et approuvés par la Sainte Église Romaine, Mère et Maîtresse de toutes les églises ; mais afin que les brebis du Christ ne souffrent pas de la faim (...) le saint Concile ordonne aux pasteurs et à tous ceux qui ont charge d'âmes, d'expliquer souvent, durant la célébration de la Messe, par eux ou par d'autres, quelque chose des formules qui se lisent à la Messe, et entre autres, d'exposer quelques détails sur le mystère de ce très Saint Sacrifice, principalement les dimanches et fêtes » (Concile de Trente)

Peut-être me demanderez-vous pourquoi je vous lis l'épître et l'évangile en notre langue courante ? C'est une autorisation qui a été donnée

par le Pape Pie XII pour permettre aux fidèles d'entendre directement dans leur propre langue la lecture de ces textes sacrés. Dans certaines paroisses où il y a plusieurs prêtres pour la desservir, le célébrant lit en latin les deux textes, alors qu'un autre prêtre lit pour les fidèles, en langue courante la traduction de ces textes.

Mais ceci étant fait, [cela] ne veut pas dire que le prêtre qui a charge d'âmes soit dispensé d'instruire les fidèles sur les Mystères de notre Credo ou sur les sacrements, sans oublier pour autant les commandements de Dieu et de l'Église. Si le silence se fait quelque peu sur eux [dans les prédications modernes], cela ne les supprime pas ; mais ce silence a l'inconvénient de ne pas inviter les fidèles à y croire ou à les utiliser. C'est une diminution et perte générale de la foi qui s'ensuit.

D'autre part, nos rencontres à l'église ne sont pas si fréquentes pour que nous nous permettions de vous parler d'autre chose que de Dieu ou du bien de vos âmes. Les problèmes sociaux peuvent être traités ailleurs et dans de meilleures conditions.

Je le sais, il n'est pas facile de maintenir éveillée l'attention de son auditoire. Les soucis de chaque jour deviennent si facilement des distractions. Cela me rappelle des souvenirs d'enfance. Dans un petit village de Haute Savoie où je prenais mes vacances avec mes parents, durant l'homélie, les hommes appuyaient leur tête sur leurs bras repliés sur le banc de devant et sommeillaient quelques minutes. Ailleurs, à quelques kilomètres, ils sortaient de l'église pour aller boire une chopine

et revenaient à la fin de l'homélie. C'était une coutume certes mais qui n'était d'aucun profit pour le bien de leur âme.

Entre l'épître et l'évangile se place le chant du Graduel et de l'Alléluia ou du trait en temps de pénitence. Ces chants, extraits de la Sainte Écriture, sont destinés à la louange de Dieu. Et le chant grégorien essaie de traduire de son mieux les dispositions de l'âme de chaque fidèle, grâce à ses différentes modulations qui varient suivant le temps ou la fête. Durant le chant de ces mélodies, le célébrant s'incline devant l'autel pour demander à Dieu la grâce d'annoncer convenablement la Parole de Dieu.

Ne l'oublions pas, en effet, les Évangiles sont les paroles écrites du Verbe de Dieu - prononcées lorsqu'Il était parmi nous. Vous trouvez là le motif qui explique l'encensement du Missel au cours d'une solennité. Cet encensement est un signe d'hommage à la Parole du Verbe de Dieu écrite sur ces pages.

Dans la primitive Église, les lectures et l'homélie étant terminées, les diacres faisaient sortir du lieu de prière tous ceux qui n'étaient pas baptisés. Ils étaient venus pour l'instruction, mais ils devaient sortir pour la suite du Mystère Eucharistique, n'étant pas encore eux-mêmes des membres vivants du Christ.

Que cette dernière réflexion nous aide à réfléchir sur la réalité et la valeur du Saint Sacrifice de la Messe. Amen.

**Dates à retenir**  
**Conférences**  
**à l'école Saint-Jean-Bosco**

**Mardi 25 janvier à 20h**  
**M. l'abbé Bourrat,**  
*Directeur des écoles de la FSSPX*  
« L'histoire manipulatrice »

—  
**Lundi 14 mars à 20h**  
**M. l'abbé Boubée**  
*Professeur à IUSPX, Vicaire à St Nicolas-du-Chardonnet*  
« Adolescent au XXI<sup>ème</sup> siècle »

—  
**Vendredi 13 mai à 20h**  
**M. l'abbé Lorans**  
*Directeur de DICI, aumônier du MCF*  
« Le rôle de la famille  
dans la crise contemporaine »

**Samedi 12 février 2011**

**Pèlerinage paroissial**  
**à LOURDES**

Pèlerinage des fidèles du Prieuré auprès de Notre-Dame à Lourdes et qui a lieu annuellement le samedi le plus proche du 11 février. Départ de la gare routière de Toulouse à 8h30. Retour vers 19h.

**Inscriptions auprès**  
**de Monsieur NAVARRO**  
**05 61 24 18 72**

Paiement à l'inscription S.V.P.

**COMMENT ÊTRE PATIENT**

Notre-Seigneur nous dit : « *Apprenez de moi que je suis doux et humble de cœur.* » Voyez combien les gens patients sont heureux. Nous allons acheter des choses dans le magasin où le propriétaire est patient et affable, mais nous évitons celui ou les employés sont irascibles. Parmi nos connaissances, nous aimons particulièrement les personnes douces et patientes. En visitant les malades, on remarque que ceux qui sont patients souffrent relativement peu. Les impatientes intensifient bien des fois leurs douleurs. Les médecins nous disent que les gens impatientes abrègent considérablement leurs jours.

Chaque jour, efforçons-nous à nouveau d'être patients, toujours plus patients. Pour cela, il y a trois règles à observer: **Ne jamais parler lorsque vous êtes en colère – Ne jamais élever la voix – Ne jamais dire une parole désagréable.**

À la maison, une personne impatiente est un démon ; elle est malheureuse elle-même ; elle rend les autres malheureux ; elle commet de nombreux péchés.

R.P. O. Sullivan, O.P.

**QU'EN PENSEZ-VOUS ?**

« Sociologiquement, la santé est devenue la préoccupation constante et la seule réalité de la majorité de nos contemporains. Prolonger sa propre vie, tout en restant en bonne santé, tout en restant jeune de corps et adolescent d'esprit, voilà ce qui résume leur programme existentiel ! La publicité à la télévision et dans les magazines nous fournit un excellent miroir de cette réalité. Jadis le salut, doté d'une dimension spirituelle, tenait cette place existentielle occupée aujourd'hui par la santé. Mais le salut n'est plus la préoccupation majeure de l'homme contemporain. A compter d'aujourd'hui le bonheur se confond avec son substitut, l'euphorie, tandis que la politique doit nous maintenir en bonne santé. Sur fond d'athéisme et de technicisme, la maladie et la mort sont refoulées, diabolisées alors que le diable a été éliminé. Dangereuse santé qui voudrait jeter aux oubliettes notre condition humaine... »

Robert Redeker

**LE R.P. MARIE-ANTOINE**

Né à Lavaur le 23 Décembre 1825, le R.P. Marie-Antoine est un capucin de la Cote-Pavée qu'on ne présente plus. Il est connu comme le « saint de

Toulouse ». Voici la très belle prière qui fut éditée en 1937 en vue de sa béatification. Un texte pareil serait impensable aujourd'hui.

Seigneur, qui aimez manifester votre puissance et votre miséricorde par le choix d'âmes au zèle dévorant pour votre honneur et le salut du prochain, daignez glorifier le R.P. Marie-Antoine, ce grand apôtre qui, durant plus de cinquante ans, vous fit connaître aux petits et aux humbles ; vous fit aimer des âmes justes ; ramena dans le sentier du devoir de si nombreux pêcheurs, et peut, en raison de sa lutte incessante contre les puissances des ténèbres, être appelé la terreur des démons. Ainsi soit-il.

3 Pater, Ave, Gloria.

**PAILLETTE D'OR**

« *À la crèche, que faisaient la sainte Vierge et saint Joseph ? Ils regardaient, ils contemplaient, ils admiraient l'Enfant Jésus. Voilà toute leur occupation. Jamais personne ne pourra comprendre, ne pourra dire tout ce qui se passait alors en Marie.* »

St Curé d'Ars

**HUMOUR**

En Afrique, un ancien cannibale lit son catéchisme. Un européen en vacance se moque de lui :

« Mon pauvre vieux, ce n'est pas comme cela que votre pays s'en sortira, vous êtes en retard, cela fait longtemps qu'on ne croit plus à ces sornettes en Europe. Ce livre est périmé... »

– Eh bien, Monsieur, si ce livre n'avait pas été ici, il y a bien longtemps que vous auriez été mangé!... »

**LE CHEMIN DE L'AVENT**

Le chrétien ne se prive pas, il préfère: « *si tu trouves mieux que Celui qui a tout fait, dit saint Augustin, demande-le.* » Tout le chemin de l'Avent est pour dilater notre désir, pour faire sauter ce qui obstrue l'entrée de notre âme et qui empêche Dieu d'entrer et d'en prendre pleinement possession : un petit barrage suffit à retenir un fleuve. Bien souvent nous sommes arrêtés par des bricoles dans la grande aventure chrétienne : mon petit confort, ma petite santé, mes petits plaisirs... Nos privations et mortifications, bien placés au pied du barrage, sont ces explosifs qui peuvent faire tout sauter. Durant cet Avent, repérons un attachement qui fait obstacle à l'entrée du Seigneur et plaçons-y sans plus attendre un bâton de dynamite!

# ÉPHÉMÉRIDES DU MOIS DE DÉCEMBRE 2010

	Notre-Dame du Férétra TOULOUSE	Prieuré St Dominique GRAGNAGUE	Chapelle du Sacré-Cœur CASTRES
<b>mercredi 1<sup>er</sup> décembre</b> de la férie	<b>Adoration Perpétuelle</b> 10h Messe suivie de l'exposition du T.S.S. et de l'adoration 18h : Office du Rosaire 18h30 : messe basse		
<b>jeudi 2 décembre</b> Ste Bibiane, vierge et martyre	17h30 : confessions 18h30 : messe basse	11h messe basse	
<b>vendredi 3 décembre</b> St François-Xavier, confesseur <i>1<sup>er</sup> vendredi du mois</i>	17h30 : Heure Sainte & confessions 18h30 : messe basse		17h30 confessions 18h messe basse
<b>samedi 4 décembre</b> St Pierre Chrysologue, évêque <i>1<sup>er</sup> samedi du mois</i>	<b>Récollection de l'Avent à l'école St-Jean-Bosco</b> 17h Office du Rosaire 17h30 : messe basse		17h30 confessions 18h messe basse
<b>dimanche 5 décembre</b> 2 <sup>ème</sup> Dimanche de l'Avent	8h00 : messe basse 9h00 : messe 10h30 : grand'Messe chantée		10h confessions & chapelet 10h30 messe chantée
<b>lundi 6 décembre</b> St Nicolas, évêque et confesseur	17h30 : confessions 18h30 : messe basse		
<b>mardi 7 décembre</b> St Ambroise, évêque	17h30 : confessions 18h30 : messe basse		
<b>mercredi 8 décembre</b> Immaculée Conception de la Très Sainte Vierge	17h30 : confessions 18h30 : messe chantée	11h30 messe basse	17h30 confessions 18h messe basse
<b>jeudi 9 décembre</b> de la férie	17h30 : confessions 18h30 : messe basse	11h messe basse	
<b>vendredi 10 décembre</b> de la férie	17h30 : confessions 18h30 : messe basse 19h15 catéchisme pour adultes		
<b>samedi 11 décembre</b> St Damase 1 <sup>er</sup> , pape	15h : permanence du prêtre (abbé de Lassus) 18h30 : messe basse	9h messe basse	
<b>dimanche 12 décembre</b> 3 <sup>ème</sup> Dimanche de l'Avent	8h00 : messe basse 9h00 : messe 10h30 : grand'Messe chantée		10h confessions & chapelet 10h30 messe chantée
<b>lundi 13 décembre</b> Ste Lucie, vierge et martyre	17h30 : confessions 18h30 : messe basse		
<b>mardi 14 décembre</b> de la férie	17h30 : confessions 18h30 : messe basse		
<b>mercredi 15 décembre</b> Mercredi des Quatre-Temps	17h30 : confessions 18h30 : messe basse	11h30 messe basse	
<b>jeudi 16 décembre</b> St Eusèbe, évêque et martyr	17h30 : confessions 18h30 : messe basse	11h messe basse	
<b>vendredi 17 décembre</b> Vendredi des Quatre-Temps	17h30 : confessions 18h30 : messe basse		
<b>samedi 18 décembre</b> Samedi des Quatre-Temps	15h : permanence du prêtre (abbé Fernandez) 18h30 : messe basse		
<b>dimanche 19 décembre</b> 4 <sup>ème</sup> Dimanche de l'Avent	8h00 : messe basse 9h00 : messe 10h30 : grand'Messe chantée		10h confessions & chapelet 10h30 messe chantée
<b>lundi 20 décembre</b> de la férie	17h30 : confessions 18h30 : messe basse		
<b>mardi 21 décembre</b> St Thomas, apôtre	17h30 : confessions 18h30 : messe basse	11h30 messe basse	

<b>mercredi 22 décembre</b> de la férie	17h30 : confessions 18h30 : messe basse	11h30 messe basse	
<b>jeudi 23 décembre</b> de la férie	17h30 : confessions 18h30 : messe basse	11h30 messe basse	
<b>vendredi 24 décembre</b> Vigile de Noël	À partir de 22h confessions 23h : Veillée de Noël 24h : Messe de Minuit	11h30 messe basse	À partir de 23h confessions 24h : Messe de Minuit
<b>samedi 25 décembre</b> Nativité de Notre Seigneur	9h00 : Messe de l'Aurore 10h30 : Messe du Jour		10h confessions & chapelet 10h30 messe chantée
<b>dimanche 26 décembre</b> Dimanche dans l'octave de la Nativité	8h00 : messe basse 9h00 : messe 10h30 : grand'Messe chantée		10h confessions & chapelet 10h30 messe chantée
<b>lundi 27 décembre</b> St Jean, apôtre	17h30 : confessions 18h30 : messe basse		
<b>mardi 28 décembre</b> Sts Innocents, martyrs	17h30 : confessions 18h30 : messe basse		
<b>mercredi 29 décembre</b> de la férie (dans l'octave de Noël)	17h30 : confessions 18h30 : messe basse		
<b>jeudi 30 décembre</b> de la férie (dans l'octave de Noël)	17h30 : confessions 18h30 : messe basse		
<b>vendredi 31 décembre</b> de la férie (dans l'octave de Noël)	17h30 : confessions 18h30 : messe basse		17h30 confessions 18h messe basse
<b>Samedi 1<sup>er</sup> janvier 2011</b> Octave de la Nativité <i>1<sup>er</sup> samedi du mois</i>	15h : permanence du prêtre (abbé Brunet) 17h Office du Rosaire 17h30 : messe basse		17h30 confessions 18h messe basse
<b>dimanche 2 janvier 2011</b> Fête du Saint Nom de Jésus	8h00 : messe basse 9h00 : messe 10h30 : grand'Messe chantée		10h confessions & chapelet 10h30 messe chantée

**samedi 11 décembre 2010**  
de 9h à 18h  
**Journée Travaux**  
**à Gragnague**

**But de la journée : Plantation des haies**

*Toutes les bonnes volontés sont les bienvenues.  
Il s'agit de planter 300 plants pour installer  
des haies autour du prieuré.  
A 30 personnes, cela fait 10 pieds chacun !*

Venir avec des pelles et  
du matériel de jardinage

+  
Un pique-nique

**Nota bene :**

Une messe basse sera célébrée à 9h au  
prieuré avant le début des travaux.

**dimanche 28 décembre 2010**  
**Concert Spirituel**  
**En l'honneur des Saints Innocents**

à 19h30  
à la chapelle ND du Férétra

La chorale vous propose de s'unir à tous  
les Saints Innocents, ceux massacrés par  
Hérode et ceux éliminés de nos jours dans  
le ventre de leur mère, afin que soit enfin  
reconnu le droit de Dieu sur toute vie  
humaine.

- Danse macabre de C. Saint Saens
- Méditation de Thaïs de J. Massenet
- Noël
- Extraits des vêpres des Saints  
Innocents de Michael Haydn

**dimanche 20 février 2011**  
**Cérémonie des**  
**Confirmations**

S.E. Mgr Fellay viendra à la  
chapelle du Férétra  
le dimanche 20 février 2011  
pour conférer le sacrement de  
confirmation.

Les adultes qui n'ont pas reçu ce  
sacrement et les parents qui  
souhaitent confirmer leurs enfants,  
sont invités à s'inscrire **avant le 30**  
**janvier prochain.**

Renseignements et inscriptions auprès  
de M. l'abbé Brunet

Carnet paroissial

Baptême :

Sélène SIMON,  
le 13 novembre à Toulouse

*Les prêtres du prieuré adressent à tous les fidèles de Toulouse  
et de Castres leurs meilleurs vœux de sainte Fête de la Nativité.  
Que l'Enfant-Jésus comble chacun de vous et les membres de  
vos familles, de ses grâces les plus abondantes.*

*M.M les abbés Brunet, Fernandez et de Lassus*

**Prieuré saint Dominique**  
2245 av. des Platanes  
31380 GRAGNAGUE  
tél. : 05 61 74 27 93

**N.D. du Férétra**  
Place saint Roch  
TOULOUSE  
tél. : 05 61 55 42 88

**Chapelle du Sacré-Coeur**  
24 rue Mahuziès  
81100 CASTRES  
tél. : 05 61 74 27 93  
05 63 72 15 66

**École Saint-Jean Bosco**  
14 rue des Artistes  
31200 Toulouse  
tél. : 05 61 57 32 50